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Le 21 septembre, le 1/4 h Sciences de l’émission Déclic sur la RTBF se posait la question
de la recherche animale. Même si le cadre belge diffère du cadre français, les
interrogations sont les mêmes de part et d’autre de la frontière. Alban de Kerchove,
neurobiologiste et directeur de recherche FNRS, répond aux questions des journalistes Johanne
Montay et Julie Morelle.

Voir l’émission
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